



Espaldarazo a Banamex

Hace un par de semanas, Fitch Ratings, que en México lleva Eugenio López Garza, ratificó las calificaciones de Banamex, que dirige Ernesto Torres Cantú.

Resulta que Fitch revisó la perspectiva de la calificación de Banamex como emisor en escala internacional de largo plazo en moneda local a Positiva, desde su nivel anterior de Estable.

La confirmación de la calificación individual refleja, entre otros aspectos, la amplia capacidad de Banamex de absorción de pérdidas, la presencia de ganancias “fuertes y resistentes”, el tener una franquicia robusta, así como la solidez de su fondeo y su liquidez. Esa confirmación se basa asimismo en un nivel de capital que es su fortaleza clave, además de que ese capital está constituido únicamente por capital fundamental.

Según Fitch, la calificación también refleja la amplia capacidad de Banamex de recuperarse rápidamente de eventos operativos y de crédito adversos en los años previos. Además, el rendimiento de Banamex y su balance no sólo se compara adecuadamente con los bancos con calificaciones similares en todo el mundo, sino que muestra una particular capacidad de resistencia frente a los cambios en el ciclo económico.